

**SVP**

NIDWALDEN

**KLARTEXT****DAS ORIGINAL**

## Zu den Wahlen in Nidwalden

Den Unterstützern von Alois Bissig scheint nicht viel zu ihrem eigenen Kandidaten einzufallen. Sonst würden sie nicht versuchen, vor allem unseren Nationalrat Peter Keller schlecht zu machen. Ob das die Nidwaldnerinnen und Nidwaldner überzeugt?

Peter Keller setzt sich seit acht Jahren erfolgreich für unseren Kanton ein. Sei es gegen das Atommüll-Lager im Wellenberg oder für eine Entlastung beim Nationalen Finanzausgleich. Sein Vorstoss im Nationalrat für die Pilatus Flugzeugwerke wurde fast geschlossen von der CVP, FDP und der SVP unterstützt. Dies zeigt, dass Peter Keller über die Parteigrenzen hinweg respektiert wird.

Als ehemaliger Kollegi-Lehrer und jetzt Mitglied der Bildungskommission des Nationalrats ist ihm die Zukunft der jungen Generation wichtig. Peter Keller macht sich für unser Bildungssystem stark, insbesondere für die Berufsbildung. Er nimmt sich auch immer wieder persönlich Zeit, Nidwaldner Schulklassen durch das Bundeshaus zu führen.

Natürlich kann man es als einziger Vertreter eines Kantons nie allen recht machen. Aber Peter Keller ist ein volksnaher und unabhängiger Politiker geblieben. Darum hat er auch keine bezahlten Lobby-Mandate in Bern angenommen.

Liebe Nidwaldnerinnen und Nidwaldner, mit Peter Keller wählen Sie einen bewährten Vertreter unseres Kantons wieder in den Nationalrat.

Markus Walker  
Vize-Fraktionschef SVP NW



# Aus dem Kanton

Klar  
Ehrlich  
Konsequent  
[www.svp-nw.ch](http://www.svp-nw.ch)